

München begeht erste „Lichtwoche“

Zum Unesco Internationalen Jahr des Lichts findet heuer erstmalig die „Lichtwoche München“ statt: vom morgigen Donnerstag bis Samstag. Verschiedene Münchner Institutionen, vom Hofbräuhaus über den neuen Tunnel am Luise-Kiesselbach-Platz bis hin zum NS-Dokumentationszentrum, sind in Form von Lichtkonzepten, Lichtdesign und Lichtkunst sowie Präsentationen und Informationsveranstaltungen Teil der Lichtwoche. Zudem gewähren Lichtdesigner und Künstler in Showrooms und Ateliers spannende Einblicke in die Welt des Lichts. Der Eintritt zu allen öffentlichen Programmpunkten ist frei. Anmeldungen zu Veranstaltungen unter: www.lichtwoche-muenchen.de.